

Team たなか笑

令和7年5月24日 NO17
柏市立田中小学校 並木孝樹

【全学年】運動会ありがとうございました！

運動会が終了しました。子ども達は全ての種目で自分の最大限の力を発揮してがんばっていました。各学年の表現運動は今日が一番よかったという声が先生方からあがっています。保護者の方の力は大きいと思いました。他にも全力で走る姿や種目に一生懸命取り組む姿は見ていて愛おしく思います。以下表現運動の自分の感想です。

- 1年生：「おっおっ～」と声を出すところやリズミカルな動きがかわいかったです。
- 2年生：体を大きく、しっかりと動かしたくましく成長していると思いました。
- 3年生：太鼓とバチを力強く、かっこよく扱いながらも笑顔がしっかり見えました。
- 4年生：動きがきびきびとしていて堂々とした表情に迫を感じました。
- 5, 6年生：一人一人が演技をすることを楽しみ、自信をもって動いているところが圧巻でした。最後のクラスのポーズも個性があふれています。さすが高学年です。



*保護者の皆様、早朝からご参観いただきありがとうございます。PTA役員の皆様もこれまでの準備や朝早くからのご尽力に感謝申し上げます。片付けのお手伝いをしてくださった皆様もありがとうございました。